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Associazione Italiana per le Scienze degli Animali da Laboratorio

AISAL            felasa constituent association

AISAL - TERZO TRIENNIO

RIUNIONE No2 del CONSIGLIO DIRETTIVO

15 Marzo 2001, ore 10.30

Facoltà di Medicina Veterinaria-Aula di Fisiologia

Via Celoria, 10- 20133 - Milano

Presenti: C. Bernardi (CB), M. Cilli (MC), A.Cocilovo (AC), L. De Francesco

(LDF), S. Filippeschi (SF), G. Perretta (GP).

 Presenti anche: A. Gobbi (AG), M. Fornasier (MF), P. Marchiori (PNM), P.

Martino (PM), S. Ramponi (SR).

Assenti Giustificati: A. Guaitani (AG), R. Dorigatti (RD)

Ordine del giorno:
1. Approvazione verbale riunione del 14/12/2000
2. Relazione del Tesoriere; nuove normative fiscali per i rimborsi.
3. Joint meeting ESLAV/AISAL/ Scuola di Specializzazione, Gargnano 9-11

settembre 2001: aggiornamento (Bernardi, Cocilovo, De Francesco, Filippeschi)
4. Proposte giornata di studio AISAL e Assemblea Soci 2001, in sede diversa da Gargnano.
5. Posizione AISAL nei confronti dell'Università di Chieti e del Dr. Caramanico (Cocilovo,

Perretta)
6. Rapporti con Ebra Italia (Prof.ssa Jori) e proposte di collaborazione (Perretta, Filippeschi)
7. Relazione  e proposte del Gruppo Editoria e Comunicazione (Fornasier, Martino)
8. Approvazione nuovi Soci.
9. Varie ed eventuali.

La riunione è cominciata alle 11.30 circa.

1. Approvazione verbale della precedente riunione

Il verbale della riunione del CD del 14/12/2000 è stato approvato all'unanimità

2. Relazione del Tesoriere

Il Tesoriere, AC, ha aggiornato il CD sulla situazione finanziaria : L'Associazione ha

complessivamente in cassa £ 23.372.000 suddivisi tra il conto corrente di via Bazzini, quello di

Quarto Oggiaro e la piccola cassa; per l'anno in corso si prevede di incassare £ 10.120.000,

come quote associative. AC ha proseguito la sua relazione illustrando quali sono le nuove

procedure fiscali (apprese durante il recente incontro con il Commercialista) da seguire per

ottenere i rimborsi delle spese sostenute a diversi titoli:     qualsiasi       spesa       inerente       ad       iniziative

gestite       con        Partit      a       IVA,       sarà       rimborsata        dal        Tesoriere,       senza       ritenuta        d'acconto,       soltanto       se       il

documento       fiscale       (fattura/ricevuta)       è       intestato       all'Associazione       .
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3 . Joint meeting ESLAV/AISAL/ Scuola di Specializzazione in Scienza e

Medicina degli animali da laboratorio, Gargnano 9-11 settembre 2001

CB ha aggiornato il CD sugli aspetti organizzativi del convegno e sulle date  stabilite  e

concordate con ESLAV, per la spedizione delle locandine: il programma preliminare sarà

disponibile entro pochi giorni. La versione che verrà spedita per via elettronica ad ESLAV, per

la diffusione in Europa, sarà in forma ridotta, senza, cioè, specificare la sede e l'agenzia di

servizi (vedi allegato); questa riservatezza è stata richiesta da ESLAV per motivi di sicurezza

(movimenti animalisti). I dettagli saranno forniti sul sito ESLAV, soltanto ai soci.

Per quanto riguarda la mailing-list AISAL, il programma preliminare sarà diffuso in forma

completa.

A seguito, AC ha commentato il prospetto di budget, dettagliatamente compilato, ed ha

ribadito che si potrebbero contenere i costi di spese congiunte AISAL/ESLAV, a circa 22-23

milioni soltanto se le spese relative agli spostamenti dei membri ESLAV, afferenti ai vari

comitati, non fossero a carico dell'organizzazione del convegno.

Per avere una certa garanzia AC ha proposto che questo aspetto venga concordato con

ESLAV in forma ufficiale. Il Presidente, GP, si è offerto di scrivere la lettera di intenti che

definisca soprattutto la condivisione di responsabilità tra AISAL ed ESLAV: la lettera dovrà

essere firmata dai rispettivi Presidenti e Tesorieri.

Rimangono, tuttavia, da pagare, a carico totale di AISAL: stampa e spedizione della prima

locandina, la spedizione della seconda e gli spostamenti dei membri AISAL (vari comitati), per

un costo complessivo di £2,5 milioni.

La stampa del programma definitivo, con i relatori confermati e l'elenco degli sponsor è

prevista per la metà di giugno 2001.

4. Proposte giornata di studio AISAL e Assemblea Soci 2001, in sede

diversa da Gargnano.

Proposta unanime da parte del CD, di G.Matteucci, e di P. Costa è stata quella di affiancare

l'Assemblea soci 2001, ad una mezza giornata di studio sulla "Formazione del personale che

opera nel settore della sperimentazione animale", verso la fine di giugno. Ovviamente la

realizzazione di tale iniziativa è subordinata alla pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale, in tempi

utili, del Decreto Legislativo in oggetto. La sede proposta è stata quella del CNR a Roma.

Secondo le informazioni raccolte da G. Matteucci presso il Ministero della Sanità, la

pubblicazione del decreto dovrebbe effettuarsi entro la fine di marzo 2001.

GP si attiverà per la richiesta ufficiale dell'aula presso il CNR e contemporaneamente

contatterà il Ministero per avere ulteriori informazioni circa l'uscita del decreto.

Tuttavia, se entro la fine di aprile tale decreto non sarà comparso in Gazzetta Ufficiale, il CD

ha proposto ed approvato di annullare l'iniziativa e di svolgere l'Assemblea dei Soci AISAL

nella sede universitaria di Gargnano in occasione del Joint meeting AISAL/ESLAV/Scuola di

Specializzazione (9-11 settembre 2001).
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5. Posizione AISAL nei confronti dell'Università di Chieti e del Dr.

Caramanico

In seguito al comportamento, a dir poco, scorretto del Dr. Caramanico, Socio AISAL dal

1994, AC ha riassunto, brevemente, le tappe operative (con relativa documentazione) percorse,

in collaborazione con i componenti del Gruppo di Lavoro AISAL per la Didattica, nel tentativo

di organizzare un mini-corso sulla sperimentazione animale, da svolgersi presso l'Università di

Chieti, Gabriele D'Annunzio (novembre 2000). La richiesta di collaborazione era pervenuta

direttamente dallo stesso Dr. Caramanico, il quale, senza essersi più messo in contatto con AC,

sta diffondendo un programma di corso (che si sovrappone a quello proposto da AISAL a suo

tempo), nel quale AISAL non compare affatto. Successivamente AC ha chiesto al Presidente di

leggere la bozza della lettera ufficiale che AISAL intende inviare all'interessato e, per

conoscenza, al Preside della Facoltà di Medicina e Chirurgia (Prof. C.Di Ilio). Tale bozza,

preparata da GP, è stata approvata all'unanimità del CD, dopo poche e irrilevanti modifiche. Si

è poi ribadito, anche se era sottinteso, che nessun membro di AISAL citato nel programma oggi

in circolazione, avrebbe dato la sua disponibilità a tenere relazioni/lezioni. L'argomento si è

esaurito mettendo ai voti ed approvando la cancellazione del Dr. Caramanico dalla Associazione.

Un riferimento a questo spiacevole accaduto sarà riportato nel prossimo numero di AISAL

NEWS.

6. Rapporti con Ebra Italia (Prof.ssa Jori) e proposte di collaborazione

A seguito dei colloqui intercorsi con SF, la Professoressa Armanda Jori (Segretario

EBRAItalia), ha inviato una lettera a GP, in qualità di Presidente AISAL, dove manifestava la

disponibilità e l'offerta di collaborazione a realizzare iniziative in comune tra le due

Associazioni. Nella lettera veniva anche segnalato il desiderio, da parte di EBRA, di inserire nel

sito Internet, di recente apertura ed ancora in allestimento, un "pezzo", a firma AISAL nel quale

venissero indicati gli scopi e le attività di AISAL.

Il CD, chiamato ad esprimersi, ha accettato, in linea generale, la possibilità di future

collaborazioni, naturalmente valutando, anche in base al carattere specifico e scientifio, iniziativa

per iniziativa. Per quanto riguarda il sito, il CD ha approvato di far comparire AISAL con il link

al sito di FELASA, ma si è riservato di approvare l'inserimento di una breve descrizione degli

scopi e delle attività dell'Associazione dopo che il sito EBRA sarà stata visitato. SF invierà via

e-mail una richiesta ufficiale di approvazione a tutti i membri del CD, in modo che GP possa

rispondere in modo ufficiale alla Jori.

7. Relazione  e proposte del Gruppo Editoria e Comunicazione

PM, membro del Gruppo Editoria e Comunicazione, in qualità di curatore responsabile degli

Atti del VI Simposio AISAL, ha informato il CD che, a parte due relatori (Massacesi e

Servadio) dei quali verrà inserito solo l'abstracts, e la parte introduttiva di Forloni, che è a

termine, gli altri autori hanno inviato il testo per la pubblicazione. A tempi brevi, quindi,
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saranno pronte le bozze per la revisione. PM ha concluso il suo intervento annunciando al CD

che la stampa dei volumi è prevista entro maggio.

Ha preso poi la parola il coordinatore del Gruppo, MF, il quale ha presentato diverse

proposte riguardanti: - l'AISAL News (arricchimento della grafica, news dai Gruppi  di Lavoro

e dal CD, inserimento di abstracts e recensioni nella rassegna bibliografica, circolazione in

formato PDF mediante una lista di distribuzione, creazione della mailing-list gestita all'interno

del Gruppo); - apertura di un sito Web di AISAL (inserimento una parte pubblica con le

informazioni già presenti sul sito FELASA, tradotte in italiano, e l'inserimento di una parte

riservata ai Soci, contenente, ad esempio, atti dei Simposi, numeri di AISAL News, relazioni

convegni, documentazione fotografica, pubblicazioni rilevanti o links). Le proposte sono state

accettate all'unanimità del  CD, purchè i costi eventuali, legati agli aspetti innovativi, siano

contenuti. MF ha anche informato il CD che è già stata inoltrata la richiesta per la registrazione

del sito (£48.000/anno di canone) e che le risorse per la gestione del sito dovrebbero essere

interne al Gruppo Editoria (Fornasier e Taverniti), con possibile richiesta di aiuto a qualche

esterno competente.

8. Approvazione nuovi soci

E' stata approvata la domanda di iscrizione dei seguenti nuovi Soci: Walter Brusati,

Antonella Comini, Roberto Dorigatti, Rossella Gandini, Roberto Masier,

Orazio Oliverio, Saverio Sartori e Andrea Tamellini.

9. Varie ed eventuali

AC ha comunicato che il Socio Alberto Gobbi entra a far parte del Gruppo di Lavoro della

Didattica.

La riunione si è conclusa alle ore 16 circa. La prossima riunione del Consiglio si terrà in data

e sede da definirsi.

Stefania Filippeschi

Milano, 26 Marzo 2001 Segretario AISAL


